

Destaca Miguel Díaz-Canel labor de médicos cubanos en Brasil



La Habana, 17 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, realzó la labor de los médicos cubanos en Brasil mediante un mensaje compartido en su cuenta oficial en Twitter.

La dignidad también puede ser fotografiada. Nuestros médicos viajan con ella hasta donde no llegan lo enemigos de los pueblos. Gracias por el ejemplo. [#SomosCuba](https://twitter.com/SomosCuba) pic.twitter.com/zlqYPK8feC

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [17 de noviembre de 2018](#)

En tuits recientes, Díaz-Canel se refirió también al compromiso de los médicos de la nación antillana con el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

[#HastaSiempreComandante](#). Nuestros médicos regresando dignamente a [#Cuba](#). Ellos fieles al legado del [#ComandanteEnJefe](#). Los principios no se negocian, se defienden. [#HacemosCuba](#) porque [#SomosCuba](#).

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [16 de noviembre de 2018](#)

El presidente escribió su mensaje en el contexto de un tuitazo mundial convocado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos en homenaje a Fidel Castro, a pocos días del segundo aniversario de su fallecimiento.

Lo hizo también a propósito de la decisión anunciada el miércoles por el Ministerio de Salud Pública de la mayor de las Antillas de no continuar su participación en el programa Más Médicos de Brasil, ante condicionamientos y amenazas sobre la presencia de galenos cubanos en ese país realizados por el presidente electo, Jair Bolsonaro. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176761-destaca-miguel-diaz-canel-labor-de-medicos-cubanos-en-brasil>



Radio Habana Cuba